

⇒ 'XYbi bV]U'ei Y`U'[i UfXYfÉU'XY'7 \]`cYW\Yg'bc'YggY[i fU

21-12-2011 (0 comentarios)



El pasado 2 de noviembre el Ayuntamiento de Chiloeches inauguraba la primera Escuela Infantil de la localidad. Sin embargo la apertura de este servicio, largamente demandado por los vecinos y vecinas de Chiloeches, se ha iniciado con polémica y reclamaciones por parte de los usuarios debido a las importantes deficiencias en la ejecución de las obras del patio exterior donde se encuentran ubicados los columpios y la zona de juegos de los niños, según ha denunciado el grupo municipal de Izquierda Unida en este municipio. "Cuando nos han enseñado la escuela infantil, al ver las instalaciones hemos constatado importantes deficiencias que pueden suponer riesgos de accidentes para los niños y las niñas de la guardería, por ejemplo, el arenero tiene unos bordillos demasiado altos, bajo uno de los columpios hay una alcantarilla que no está sellada debidamente, tiene zonas con un nivel de pendiente demasiado elevado que puede producir caídas, etcétera" ha manifestado el concejal de esta formación, Juan Andrés García Torrubiano.

"Nos hemos dirigido al Alcalde, solicitándole que subsante los defectos a la mayor brevedad, pero el Sr. Urrea dice que al tener el visto bueno de la Consejería competente no lo considera necesario y ha dado por finalizada la obra, a pesar de las quejas de los padres y de la propia dirección de la empresa que gestiona esta instalación municipal" ha continuado García Torrubiano.

"Desde Izquierda Unida vamos a continuar trabajando para conseguir que se solucione este problema y se arreglen todas las deficiencias existentes, ya que nos parece un tema muy importante, no podemos entender la actitud y la dejadez del Alcalde, en una cuestión que afecta directamente a la seguridad de nuestros niños y niñas" ha concluido el portavoz de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Chiloeches.



0 comentarios.

7 ca YbHUF]cg

5Í UX]f i b Vza YbHUF]c